

FDP Wetterau

## **VIELFÄLTIGES AUSBILDUNGSANGEBOT IN DER JVA BUTZBACH**

02.06.2022

---

Als Sprecherin für Justizvollzug der Freien Demokraten im Hessische Landtag besuchte die Marburger Landtagsabgeordnete Lisa Deißler die Justizvollzugsanstalt Butzbach. Begleitet wurde sie von dem heimischen liberalen Landtagsabgeordneten und ehemaligen Hessischen Justizminister Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn. Empfangen wurden sie von dem kommissarischen Anstaltsleiter Siegfried Britze und seinem Team. Für Lisa Deißler war es besonders wichtig, die verschiedenen Angebote zur Aus- und Weiterbildung in der JVA kennenzulernen.

Die Schreinerei der JVA Butzbach ist mit einer Gesamtfläche von 2800 Quadratmeter Hessens größter Eigenbetrieb, in welcher auch zahlreiche Möbel für verschiedene Landesbehörden hergestellt werden und bis zu 40 Inhaftierte beschäftigt werden können. Das Angebot an Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten umfasst unter anderem einen Schweißerlehrgang des DVS, eine Tischler-, Fleischer- oder Metallbauerausbildung mit Gesellenbrief, sowie eine Weiterbildung zum Gabelstaplerfahrer mit Flurfördermittelschein.

Natürlich war auch das Thema Sanierung des panoptischen Zellengebäudes im Gespräch. Hier bat Britze seine liberalen Besucher, die nunmehr gefundenen Renovierungswege mit zu unterstützen. Man hoffe auf den Baubeginn in spätestens zwei Jahren, damit künftig auch die Baulichkeiten dem modernen Strafvollzug, mit dem berechtigten Resozialisierungsgedanken gerecht werden.